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МАРЬЯМ БАКОШИ (MARYAM BAKOSHI): Здравствуйте и добро пожаловать на заседание 

посвященное последним новостям об определении политики. 

Меня зовут Марьям Бакоши и на этом заседании я буду исполнять 

обязанности координатора удаленного участия. Обратите 

внимание, что заседание записывается, и мы соблюдаем 

Стандарты ожидаемого поведения ICANN. Во время заседания 

будут зачитываться только те вопросы и комментарии, которые 

отправлены с помощью функции вебинара Q&A. Я буду зачитывать 

их в указанное председателем или модератором этого заседания 

время. 

 На заседании осуществляется перевод на все языки ООН. Нажмите 

кнопку перевода в Zoom и выберите язык, на котором вы хотите 

слушать это заседание. Если вы захотите выступить, поднимите 

руку в Zoom, и после того как координаторы конференции назовут 

ваше имя, наша группа технической поддержки даст вам 

возможность включить микрофон. Прежде чем говорить, 

убедитесь, что вы выбрали язык, на котором будете говорить, в 

меню перевода. 

 Назовите для протокола свое имя и язык выступления, если это не 

английский. Когда будете говорить, отключите звук и 
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уведомления на всех остальных устройствах. Пожалуйста, 

говорите четко и с нормальной скоростью, чтобы обеспечить 

точный перевод. Все участники заседания могут оставлять в чате 

комментарии. Для этого выберите пункт «Ответить всем 

участникам и присутствующим» в раскрывающемся меню чата. 

После этого все смогут увидеть ваш комментарий. 

 Обратите также внимание, что закрытые чаты возможны только 

для участников публичной дискуссии в формате вебинара Zoom. 

Любое сообщение, отправленное экспертом панельной дискуссии 

другому эксперту или же обычному участнику, будет видно 

организатору заседания, со-организатору и другим экспертам 

панельной дискуссии. Чтобы вывести на экран стенограмму в 

реальном времени, нажмите кнопку субтитров на панели 

инструментов Zoom. И теперь я передаю слово Дэвиду Оливу. 

Дэвид, вам слово. 

 

ДЭВИД ОЛИВ (DAVID OLIVE): Большое спасибо, Марьям. Приветствую всех участников. Я 

открываю вебинар по последним новостям об определении 

политики для ICANN72. Группа оказания помощи при разработке 

политики проводит такой вебинар накануне каждой конференции 

ICANN. Новости в общих чертах рассказывают о запланированных 

работах и мероприятиях наших организаций поддержки и 

консультативных комитетов, а также комитетов, наделенных 
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полномочиями, на ICANN72. Эта встреча ICANN является 

ежегодным общим собранием, AGM, как его называют.  

 Это будет второе AGM в виртуальном формате. ICANN72 будет 

проходить в часовом поясе первоначально принимающего города, 

Сиэтла. Позади меня вы видите фотографию [очертаний] этого 

города в Соединенных Штатах. На собрании, конечно, будет одно 

пленарное заседание, посвященное дальнейшим шагам по 

организации гибридного собрания, один общественный форум и 

множество рабочих заседаний. 

 На ICANN72 мы также будем чествовать наше сообщество, больше 

об этом вы узнаете от наших коллег. Я хочу поблагодарить всех вас 

за то, что вы нашли время и посвятили много часов подготовке к 

собранию ICANN, как в составе рабочих групп, так и на заседаниях 

и подготовительных вебинарах, включая планирование этого 

заседания группы по планированию ICANN. 

 Мы хотим поблагодарить вас и призываем к дальнейшему участию. 

Я призываю вас всех — постоянных и периодических участников и 

новичков — активно участвовать в этой встрече. Мы недавно 

опробовали другой формат и надеемся, что вам понравится новый 

способ узнавать о разработке политики и рекомендаций по 

другим направлениям деятельности сообщества. Теперь я 

передаю слово нашей ведущей, Мелиссе Олгуд. Мелисса, прошу. 
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МЕЛИССА ОЛГУД (MELISSA ALLGOOD): Спасибо, Дэвид. Приветствую всех. Меня зовут Мелисса 

Олгуд, и мы очень рады, что вы сегодня с нами. Прежде чем мы 

начнем, я хотела бы сделать несколько ремарок по поводу 

сегодняшнего заседания. К сожалению, нам не удалось собраться 

в Сиэтле, поэтому мы посещаем Сиэтл виртуально. Мы делаем все 

возможное, чтобы сделать это заседание как можно более 

интерактивным, и будем очень, очень рады вашим отзывам. В 

конце заседания будет короткий опрос, и я очень прошу всех вас в 

нем поучаствовать. Сообщите нам, что, по вашему мнению, 

работает, а что нет. 

 Что ж, как вы видите, мы находимся в комнате для вебинаров. 

Пожалуйста, задавайте все интересующие вас вопросы через 

функцию Q&A. На ваши вопросы ответят либо в этом же окне, либо 

в прямом эфире во время вопросов и ответов участников панели в 

конце заседания. Что касается формата, то мы его немного 

изменили. Сразу после моего краткого вступления мы попробуем 

так называемый «диалог о политике». 

 Несколько сотрудников группы оказания помощи при разработке 

политики будут задавать вам вопросы. Пожалуйста, отвечайте в 

чате, потому что затем они ответят на эти вопросы и предоставят 

дополнительную информацию. После этого мы перейдем к 

беседам один на один с членами группы оказания помощи при 

разработке политики, поддерживающими все SO/AC, так же, как 

это происходило на вебинаре по последней сводке новостей об 

определении политики перед ICANN71. Эти беседы затронут 
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работу каждой части сообщества и основные моменты ICANN72. И, 

наконец, как я уже говорила, мы завершим дискуссионную панель 

ответами на вопросы. Итак, я передаю слово своей коллеге Кэти 

Шнитт, которая начнет наш диалог о политике. 

 

КЭТИ ШНИТТ (KATHY SCHNITT): Спасибо, Мелисса. Сегодня в рамках этого диалога я хочу 

вас всех удивить. Я хочу поговорить о вас, о сообществе, и о том, 

чего вы достигли за последний финансовый год. Прошу вас. Я 

задам вам один вопрос. Отвечайте в чат. Нам очень интересно, что 

вы думаете. Итак, сколько телеконференций/встреч вы провели за 

последний год? Из было 1 467, 3 552 или 4 513? Напишите свой 

ответ в чате и давайте посмотрим, кто что думает. Вы будете 

удивлены.  

 Впечатляет. О, приятно видеть, что люди... Вариант D, «все 

вышеперечисленное». Мне нравится. Хорошо. Перейдем к 

следующему пункту. Правильный ответ 4 513. Вы тоже в шоке? Это 

более 372 встреч в месяц в среднем, и группа оказания помощи при 

разработке политики поддерживала вас на протяжении всего 

пути. И не зря. Это потрясающе. Это подтверждает ваш энтузиазм.  

 В свете этого я хочу поделиться еще одним интересным фактом. 

Вы также участвовали в 24 942 листах рассылки и 299 открытых 

архивах листов рассылки. Надеюсь, вас эта статистика удивила. 

Опять же, это показывает, насколько вы были преданы этому делу. 
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Должна сказать, я под впечатлением. На этом я передаю слово 

Марьям Бакоши.  

 

МАРЬЯМ БАКОШИ: Большое вам спасибо, Кэти. Приветствую всех. Давайте поговорим 

о процессе запроса о выделении дополнительных бюджетных 

средств и о том, когда он нужен. Запрос о выделении 

дополнительных бюджетных средств, также известный как ABR, 

отражает потенциальные мероприятия сообщества ICANN, 

которые еще не вошли в годовой операционный план и бюджет 

ICANN. Этот процесс помогает Правлению и корпорации лучше 

понять и выделить ресурсы на удовлетворение текущих и будущих 

потребностей сообщества ICANN.  

 Что касается сроков, то процесс ABR длится с октября по май. 

Более подробно о ABR и процессе вы можете узнать на вики-

странице по финансовым вопросам. И, наконец, корпорация 

ICANN проведет информационный вебинар в четверг, 2 декабря 

2021 года, в 16:00 UTC. Пожалуйста, приходите. Ссылку для 

регистрации мы укажем в чате. Спасибо за то, что выслушали меня. 

Я передаю слово своей коллеге Шантель Дерксен. Шантель, прошу. 

 

ШАНТЕЛЬ ДЕРКСЕН (CHANTELLE DOERKSEN):  Спасибо, Марьям, и приветствую всех. Одну 

секундочку, мой слайд... Ой! Извините, одну секунду. Вот. 

Извините. Сегодня я расскажу вам об общественном обсуждении. 
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Меня зовут Шантель Дерксен, и я, конечно же, вхожу в группу 

поддержки в разработке политики. Возможно, вас удивит тот 

факт, что с 2015 года группа поддержки в разработке политики 

управляет процессом общественного обсуждения.  

 Общественное обсуждение позволяет сообществу ICANN, 

заинтересованным сторонам в сфере интернета и широкой 

общественности вносить вклад в работу ICANN и формирование 

политики. Возможно, вас удивит тот факт, что с 2010 года было 

запущено 593 процесса общественного обсуждения, а средняя 

продолжительность процесса составляет 51 день.  

 Возможно, вы также знаете, что в августе корпорация ICANN 

запустила улучшенный инструмент проведения общественных 

обсуждений, который содержит новый пользовательский 

интерфейс, улучшенные возможности поиска и варианты 

отправки комментариев с инструкциями. Также теперь доступны 

новые страницы консультаций с общественностью, которые стали 

центральной платформой сообщества для проведения других 

типов консультаций, не связанных с общественным обсуждением.  

 Эти нововведения были бы невозможны без помощи 30 

заинтересованных сторон из каждой группы сообщества ICANN. 

Эти заинтересованные стороны помогают нам определить, какие 

нововведения будут полезны для пользователей, и мы благодарим 

всех, кто принял участие в этой работе. Если вы еще этого не 

сделали, посетите страницу общественного обсуждения 
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корпорации ICANN и изучите все усовершенствования. Теперь я 

хотела бы передать слово моему коллеге Озану Сахину.  

 

ОЗАН САХИН (OZAN SAHIN): Спасибо, Шантель, и приветствую всех. Группа поддержки в 

разработке политики ICANN контролирует признание заслуг 

членов сообщества в ICANN, и вот последний вопрос нашего 

диалога. Какие мероприятия по признанию заслуг членов 

сообщества запланированы на ICANN72? Вот ответы. Во ходе 

ICANN72 пройдет два мероприятия по признанию вклада членов 

сообщества ICANN.  

 Во-первых, будет объявлен лауреат премии им. д-ра Тарека 

Камела за заслуги по наращиванию потенциала. Напоминаем, что 

лауреата премии имени Тарека Камела выбирает Правление 

ICANN. Кроме того, мы проведем программу признания заслуг 

членов сообщества, в ходе которой будем чествовать лидеров 

сообщества ICANN, срок службы которых подошел к концу после 

ICANN69 или подойдет к концу во время ICANN72.  

 В рамках программы признания заслуг членов сообщества каждый 

год чествуют примерно 50 членов сообщества ICANN. Но 

признание заслуг членов сообщества в ICANN не ограничивается 

этими двумя мероприятиями. Возможно, вы помните, что премия 

за выдающиеся заслуги перед сообществом ICANN вручается 

членам сообщества за вклад в работу модели ICANN с участием 

многих заинтересованных сторон на форумах ICANN по 
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формированию политики в июне. На этом я передаю слово своей 

коллеге, Мелиссе Олгуд.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Спасибо, Озан. Как известно, Сиэтл славится своей культурой 

питья кофе, поэтому мы посчитали вполне уместным продолжить 

нашу традицию вести эти беседы за чашкой кофе. Ким сейчас 

переключит нас в режим с эффектом присутствия, и мы начнем 

наши диалоги. Но для начала я хотела бы рассказать вам о 

последних новостях. О, вот она я! Я хотела рассказать вам 

последние новости об организации поддержки адресов.  

 Как многие из вас знают, ASO рекомендует Правлению ICANN 

глобальные политики в отношении ресурсов нумерации 

интернета, разработанные сообществами региональных 

интернет-регистратур. В настоящее время нет предложений по 

глобальной политике, но идет разработка региональной 

политики. Члены сообщества ресурсов нумерации примут участие 

в ICANN72, но для них не запланированы заседания. Таким 

образом, в расписании ICANN72 нет заседаний ASO.  

 На этом давайте перейдем к организации поддержки 

национальных доменов. ccNSO занимается разработкой 

рекомендаций Правлению ICANN в отношении глобальной 

политики, касающейся национальных доменов верхнего уровня. 

Она также является платформой для сообщества ccTLD, где оно 

может вырабатывать принципы лучшей практики, обмениваться 
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информацией и обсуждать глобальные вопросы, касающиеся 

национальных доменов. И я приглашаю Йоке Брэкен, которая 

расскажет о подготовке ccNSO к ICANN72. Здравствуйте, Йоке.  

 

ЙОКЕ БРЭКЕН (JOKE BRAEKEN): Здравствуйте, Мелисса. Рада вас видеть. Спасибо за слово.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Всегда пожалуйста. Хорошо. Давайте поговорим о ccNSO. Мы все 

знаем, что ряд основных функций вашего сообщества 

подразумевает обмен информацией и передовым опытом. Как эти 

основные функции будут рассматриваться на ICANN72?  

 

ЙОКЕ БРЭКЕН: Спасибо за вопрос, Мелисса. Действительно, обмен передовым 

опытом и информацией крайне актуален для ccNSO, и многие свои 

заседания мы посвящаем этим концепциям, не только в рамках 

ICANN72, но сегодня давайте сосредоточимся на ICANN72. Итак, два 

заседания, на которые я хотела бы обратить ваше внимание, 

особенно актуальны с этой точки зрения, и это, прежде всего, Tech 

Day.  

 Tech day — это заседание, где встречаются новые и опытные члены 

и обсуждают актуальные для них темы. В основном технические 

темы, а также вопросы эксплуатации, например, DNSSEC или 

смягчение последствий злоупотреблений DNS. Очень актуальное 
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заседание, которое пройдет в первый день. Также предусмотрено 

заседание Постоянного комитета TLD-OPS, которое может быть 

вам интересно.  

 Сообщество TLD-OPS — это сообщество для реагирования на 

инциденты для регистратур национальных доменов, которое 

занимается выявлением и смягчением последствий инцидентов, 

влияющих на безопасность и стабильность ccTLD. Комитет, 

который управляет листом рассылки TLD-OPS, будет заседать на 

ICANN72, подводя итоги прошлой деятельности, например, 

разработки Планов ликвидации последствий чрезвычайных 

ситуаций и обеспечения бесперебойной деятельности, а также 

планируя свою будущую деятельность.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Что ж, спасибо за такой исчерпывающий ответ. Давайте 

переключимся на другую тему. Я вижу, что на ICANN72 

запланировано заседание по злоупотреблениям DNS, но я считаю, 

что ccNSO смотрит на этот вопрос под другим углом. Не могли бы 

вы объяснить? 

 

ЙОКЕ БРЭКЕН: Да, с радостью. Мы действительно смотрим на этот вопрос иначе. 

Это заседание не будет посвящено определению злоупотребления 

DNS или возможным мерам по смягчению последствий 

злоупотребления DNS. Цель этого заседания — определить, как 
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ccNSO может содействовать ccTLD, когда речь идет о дискуссиях и 

других мероприятиях, связанных со злоупотреблением DNS.  

 Это заседание будет разделено на две части. Первая часть — это, 

скорее, краткое введение в курс дела. А во второй части пройдет 

консультация со слушателями и всеми присутствующими о том, 

что именно следует делать ccNSO.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Чудесно. На что еще стоит обратить внимание в рамках ICANN72? 

 

ЙОКЕ БРЭКЕН: Мы организуем ряд заседаний. Для ccNSO, например, очень важен 

такой аспект, как управление ccNSO. На прошлых конференциях 

ICANN мы проводили ряд заседаний, заседаний по вопросам 

управления, заседаний по вопросам управления ccNSO, и 

продолжим их проведение на ICANN72. Главная тема заседания по 

вопросам управления — новый свод правил для ccNSO. Эти 

правила были составлены в 2004 году, и с тех пор ICANN 

изменилась, и сообщество ccTLD изменилось, и мир изменился.  

 Так что эти правила нуждаются в обновлении. Речь идет об 

общественном договоре между сообществом ccTLD, членами 

ccNSO и советом ccNSO. Это полностью уникально для самого 

ccNSO, потому что, когда мы говорим о ccNSO, мы подразумеваем 

и совет, и членов ccNSO, и это совершенно особенное явление в 

среде ICANN. 
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МЕЛИССА ОЛГУД: Йоке, спасибо вам за то, что сказали об этом, потому что это 

действительно уникальная ситуация — взаимодействие между 

вашим советом и членами.  

 

ЙОКЕ БРЭКЕН: Да, это верно. Именно поэтому мы организуем секцию ответов на 

вопросы с кандидатами в совет ccNSO, например. В сентябре были 

предложены кандидатуры, а выборы могут пройти в ноябре, это 

зависит от количества кандидатов в каждом регионе. У ccTLD 

будет возможность провести консультации с кандидатами и 

обсудить с ними вопросы на встрече в формате «вопрос-ответ». 

Также на ICANN72 пройдут заседания Совета в полном составе, 

открытые для всех желающих, так что, пожалуйста, 

присоединяйтесь.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Давайте немного поговорим о Совете. Я вижу, у них запланирована 

встреча с Правлением. Какова ее повестка дня? 

 

ЙОКЕ БРЭКЕН: Действительно, запланировано совместное заседание с 

Правлением. Как обычно, Правление представило темы, которые 

хотело бы обсудить, и ccNSO сделал то же самое. ccNSO хотела бы 

вынести на обсуждение три темы. Прежде всего, предлагаемая 
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политика в области прекращения использования ccTLD. Недавно 

Совет представил Правлению предложенную политику для 

рассмотрения и, возможно, утверждения.  

 Если политика будет утверждена, мы хотели бы понять 

дальнейшие шаги по ее реализации, и убедиться, что не осталось 

вопросов или проблем. Во-вторых, недавно поступило 

предложение изменить устав ICANN, предусмотрев для 

регистратур национальных доменов возможность вступления в 

ccNSO. Мы хотели бы знать, каковы дальнейшие шаги, сроки и так 

далее. Вот основные темы.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Спасибо большое, Йоке. Мы ничего не упустили? 

 

ЙОКЕ БРЭКЕН: Я так не думаю. Я готова пить кофе.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Большое спасибо за то, что уделили время. Мы переходим к 

организации поддержки доменов общего пользования. GNSO 

занимается формированием политики в отношении доменов 

общего пользования верхнего уровня. Я приглашаю Ариэль Лианг 

рассказать о работе этого сообщества. Здравствуйте, Ариэль.  

 



Неделя подготовки к конференции ICANN-72 – Последние новости об 

определении политики RU 

 

 

Стр. 15 из 50 

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ (ARIEL LIANG): Здравствуйте, Мелисса. Как дела? 

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Отлично. Как дела? 

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Очень хорошо.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Итак, в настоящее время в GNSO ведется много обсуждений, по 

вопросам политики. Во-первых, я хотела бы коснуться статуса 

некоторых завершенных процессов PDP, на каком этапе они 

находятся. Первым будет EPDP по Временной спецификации для 

регистрационных данных в gTLD, фаза 2A. Каково нынешнее 

положение дел в связи с этим процессом? 

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Собственно говоря, итоговый отчет был представлен Совету GNSO 

в начале сентября. Дальше Совет должен рассмотреть вопрос об 

одобрении проверки этого отчета на своем заседании в рамках 

ICANN72.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Заседание пройдет 27 числа, правильно? 
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АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Да, верно.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Чудесно. Теперь давайте поговорим о PDP в отношении 

последующих процедур, применимых к новым gTLD, так 

называемому SubPro. Как там обстоят дела? 

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Если говорить о SubPro, Правление ICANN поручило корпорации 

ICANN начать фазу функциональной разработки, или ODP. И, я 

полагаю, эта тема широко интересна для всего сообщества ICANN.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Чудесно. Посмотрим, во что это выльется. И, наконец, PDP в 

отношении механизмов защиты прав во всех gTLD, известный как 

RPM. Каково нынешнее положение дел в связи с этим процессом? 

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Период общественного обсуждения итогового отчета по Фазе 1 

подошел к концу. Следующим шагом Правления ICANN будет 

рассмотрение итоговых рекомендаций по Фазе 1.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Чудесно. Те из нас, кто был на заседании, посвященном новостям 

GNSO, ранее на этой неделе, эта группа обсудила меры по 

определению понятия «достоверность», предпринимаемые в 
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GNSO. Но я бы хотела обсудить это немного подробнее, ведь это не 

процесс разработки политики. Это не PDP. Итак, не могли бы вы 

немного рассказать, что это такое и над чем они работают? 

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Конечно. Итак, группа по определению параметров, как следует из 

названия, должна определить параметры рассматриваемой 

проблемы, а также предоставить рекомендации Совету GNSO по 

поводу механизма, подходящего для решения этих проблем. 

Вообще, Группа по определению понятия «достоверность» — это 

не первая группа по определению параметров. Совет GNSO также 

создал другие группы по определению параметров, о которых я 

могу рассказать чуть позже.  

 Итак, группа по определению понятия «достоверность» [призвана] 

делать следующее: рассмотреть влияние GDPR, Общих положений 

о защите данных, на требования по достоверности 

регистрационных данных, а также на систему учета достоверности 

данных WHOIS.  

 В конечном итоге результаты обсуждений в группе по 

определению параметров помогут Совету понять, можно ли 

рекомендовать какие-либо изменения для повышения уровня 

достоверности, и если да, то как необходимо разрабатывать эти 

изменения. Например, если будет рекомендовано внести 

изменения в контрактные требования, это потребует запуска PDP 

или проведения переговоров об условиях соглашений. Итак, эта 
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группа по определению параметров начала свою работу в конце 

сентября, после того как Совет утвердил председателя. На 

ICANN72 также пройдет ее совещание.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Большое спасибо за такую четкую информацию. Ариэль, если 

посмотреть на расписание ICANN72, 26 октября кажется очень 

напряженным днем для участников действующих PDP. Мне бы 

хотелось обсудить, что можно ожидать от этого дня. Какие группы 

будут проводить заседания? 

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Да, конечно. Итак, как упоминалось ранее, в этот день состоится 

заседание группы по определению понятия «достоверность», а 

также заседания еще двух рабочих групп. Первая — это рабочая 

группа по процессу разработки политики в отношении политики 

смены регистратора. Эта группа занимается пересмотром 

политики передачи доменных имен от одного регистратора к 

другому, и определяет необходимость в улучшениях для 

повышения простоты, безопасности и эффективности смены 

регистраторов доменных имен и владельцев доменов. В 

настоящее время группа приступила к Фазе 1 своей работы, 

которая состоит из нескольких фаз.  

 Группа обсудила вопросы, связанные с кодами Auth-Info, а теперь 

перейдет к вопросам, связанным с утратой и получением форм 
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разрешения, или FOA. Как только группа ответит на вопросы, 

связанные с FOA, она вернется к вопросу кодов Auth-Info. Вот чем 

занимается эта группа.  

 Вторая группа, которая проведет совещание, — это группа по 

ускоренному процессу формирования политики 

интернационализированных доменных имен. Итак, работа этой 

группы по EPDP для IDN в основном сосредоточена на двух 

областях. Первая — определение всех gTLD и управление ими на 

разных уровнях. Вторая — определение порядка уточнения 

инструкций по развертыванию IDN в будущем. Инструкции по 

развертыванию IDN подразумевают договорные обязательства. 

Именно на этих двух вопросах сосредоточена работа группы по 

EPDP.  

 Группа начала свою работу в августе и сосредоточилась на теме А 

из списка семи основных тем, а именно использовании 

единообразного определения gTLD и их меток согласно правилу 

генерирования меток корневой зоны, или RZLGR. Это очень 

полезный инструмент для физического подтверждения меток 

верхнего уровня и расчета их вариантов, а также стоимости 

распоряжения ими.  

 И я хочу отметить, что сегодня пройдет заседание по RZLGR в 

рамках недели подготовки. Приглашаем всех, кому интересна эта 

тема. Заседание этой группы также пройдет в этот день, и мы 



Неделя подготовки к конференции ICANN-72 – Последние новости об 

определении политики RU 

 

 

Стр. 20 из 50 

 

приглашаем всех желающих принять участие и наблюдать за 

ходом этих заседаний.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Что ж, Ариэль, спасибо за столь подробную информацию. Мы 

призываем всех присоединиться к сегодняшнему заседанию, ну и 

понятно, что 26-е число будет очень, очень насыщенным днем. 

Давайте перейдем к Совету GNSO. На что нам следует обратить 

внимание в отношении Совета? 

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Как и для Совета ccNSO, ежегодное общее собрание — это 

переходный период для Совета GNSO. На этом заседании свои 

места займут новые члены Совета, будет выбран новый 

председатель и двое заместителей председателя. Вот чего следует 

ожидать на этом заседании. Как обычно, на собраниях ICANN 

проходят открытые заседания Совета, в этот раз мы также 

проведем одно такое заседание из двух частей.  

 Первая часть будет посвящена приоритетным вопросам, 

связанным с процессами разработки политики, которыми 

управляет Совет. Как я уже говорила, голосование по итоговому 

отчету по Фазе 2A EPDP пройдет в ходе первой части заседания. 

Вторая часть будет посвящена административным вопросам, а 

также планированию приоритетов в области политики или 
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проектов Совета на следующий год. Вот чего следует ожидать от 

заседания Совета на ICANN72.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Большое спасибо, Ариэль. На что еще стоит обратить внимание в 

рамках ICANN72 с точки зрения сообщества GNSO? 

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Есть два момента. Первый: Совет GNSO проведет заседание по 

стратегическому планированию после ICANN72. Это дает Совету 

возможность оценить свои проекты и приоритеты на стадии 

разработки, и четко обсудить, что делать дальше со всеми этими 

проектами.  

 Но у новых членов Совета будет возможность встретиться с 

полным составом Совета на виртуальной приветственной встрече, 

которая пройдет в рамках заседания по стратегическому 

планированию на следующей неделе. Там они познакомятся с 

коллегами до начала совместной работы в следующем году. Это 

первый важный момент.  

 И второй важный момент — я хотела бы предложить вам 

информационный продукт Совета GNSO, а именно 

информационную справку GNSO по формированию политики для 

ICANN72. Этот документ содержит подробную информацию о 

деятельности GNSO в сфере политики, а также о ходе реализации 

завершившихся PDP. Я призываю всех вас ознакомиться с ним и 
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использовать при подготовке к ICANN72. Думаю, что коллега 

опубликует ссылку в чате, и вы сможете скачать его и прочитать в 

свободное время.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Отличный совет, Ариэль. Огромное спасибо за то, что 

присоединились к нам.  

 

АРИЭЛЬ ЛИАНГ: Спасибо, Мелисса.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Переходим к сообществу At-Large. Консультативный комитет At-

Large (ALAC) занимается составлением рекомендаций для 

Правления ICANN. ALAC является подразделением более широкого 

сообщества At-Large с организованной по возрастанию 

структурой на региональном уровне. Это сообщество 

ориентировано на конечного пользователя, и для обсуждения 

деятельности сообщества At-Large я приглашаю Сильвию Виванко. 

Здравствуйте, Сильвия. Сильвия, кажется, у вас выключен 

микрофон.  

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО (SILVIA VIVANCO): Извините. Да, действительно. Здравствуйте, Мелисса. Как 

дела? Приветствую всех. 
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МЕЛИССА ОЛГУД: Хорошо, а у вас? 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Хорошо.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Давайте сразу перейдем к делу. Не могли бы вы объяснить нам, как 

сообщество At-Large строит свою работу? 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Да. Работа сообщества At-Large разбита на три потока: политика, 

информирование и вовлечение, а также операционный поток. 

Поток политики координирует рекомендации ALAC в адрес 

Правления по поводу политики, заявления ALAC в отношении 

политики, связанные с комментариями сообщества ICANN, а также 

вклад ALAC в процессы разработки политики ICANN. Поток 

информирования и вовлечения разрабатывает и реализует 

региональную и глобальную работу по информированию и 

наращиванию потенциала, а также скоординированной 

популяризации на социальных медиа-платформах. 

Операционный поток работает с бюджетами и финансами.  
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МЕЛИССА ОЛГУД: Сильвия, давайте подробнее поговорим о потоке политики At-

Large. Что нового с момента проведения ICANN71? 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Хорошо, Мелисса. Сообщество At-Large по-прежнему принимает 

самое активное участие в разработке политики и составлении 

рекомендаций по вопросам политики. С момента проведения 

ICANN71 At-Large представило пять заявлений в отношении 

политики.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: И что, где источник этой работы в вашем сообществе? 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Да. Большую часть работы в области политики и 

координирования рекомендаций по вопросам политики 

осуществляет Группа At-Large по вопросам выработки политики и 

правил. Эта группа проводит еженедельные совещания, где 

рассматривает тексты рекомендаций в сфере политики и позицию 

At-Large по всем текущим PDP и EPDP.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Сильвия, я думаю, на это всем нужно обратить внимание. At-Large 

решило провести большинство заседаний во время так 

называемой межсессионной недели, которая начнется 18 октября 

и технически будет неделей перед официальным открытием 
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ICANN72. Какие мероприятия At-Large запланировало на первые 

дни? 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Верно. Во время «Недели At-Large» 18–20 октября пройдет всего 

шесть заседаний At-Large. И первое заседание состоится в 

понедельник. Это приветственное заседание, на котором будут 

представлены последние новости от рабочих групп At-Large и 

озвучены цели и задачи At-Large на ICANN72.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Чего можно ожидать после приветственного заседания? 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Ладно, хорошо. Рабочая группа At-Large по вопросам выработки 

политики и правил, о которой говорилось ранее, организовала 

три заседания, посвященные темам, актуальным для ALAC и 

сообщества At-Large, и эти заседания открыты для всех. Первое 

заседание будет посвящено теме «Закрытые gTLD: что дальше?». 

На этом заседании будут обсуждаться возможные сценарии 

разрешения закрытых gTLD, и будет сделана попытка продвинуть 

обсуждение до рассмотрения Правлением.  

 Второе заседание будет посвящено борьбе со злоупотреблениями 

DNS. На этом заседании встретятся представители технического 

сообщества, правительств и бизнеса со всего мира и обсудят 
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различные точки зрения на злоупотребление DNS, что позволит 

устранить противоречия между разработкой политики и 

соответствующими правовыми и политическими мерами.  

 Затем пройдет третье заседание, «Подотчетность и 

транспарентность ICANN и проверки ICANN», которое будет 

состоять из двух последовательных частей. В первой части будут 

рассматриваться вопросы, связанные с ATRT3 и выполнением 

рекомендаций. Примерно десять представителей SO/AC ICANN, 

групп заинтересованных сторон и RALO примут участие в 

[экспресс-презентации] таблицы с точками зрения 

заинтересованных сторон. Вторая часть будет включать в себя 

обсуждение среди участников и заключительные замечания 

генерального директора ICANN.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Безусловно, эти несколько дней будут очень насыщенными. Чего 

еще можно ожидать в течение этой межсессионной недели, 

известной как неделя At-Large? 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Да, очень насыщенными. Также мы проведем встречу с ALAC и 

SSAC. В этой встрече в качестве гостя примет участие Стив Крокер; 

и также пройдет викторина At-Large по NARALO. Это будет 

интересное мероприятие, где участники смогут сыграть в 

интерактивную игру и проверить свои знания об ICANN, At-Large и 
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Североамериканском регионе — регионе, где проходит ICANN72, 

на этот раз виртуально.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Сообщество At-Large проделало огромную работу по организации 

интересных виртуальных мероприятий. Куда можно обратиться, 

чтобы подробнее узнать обо всех этих мероприятиях и 

заседаниях? 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Да. Вы можете посетить рабочие пространства Вики At-Large, наш 

веб-сайт, аккаунты At-Large в социальных сетях, которые мы 

активно ведем: Facebook, Twitter и YouTube. 

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Хорошо. Что ж, давайте перейдем к официальной неделе ICANN72. 

У At-Large запланированы какие-нибудь заседания? 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Да, Мелисса. Эта неделя тоже будет насыщенной. Мы проведем 

пять заседаний. Я быстро пройдусь по ним, а подробнее можно 

узнать на вики-страницах. Состоится заседание ALAC и Правления. 

Заседание ALAC и GAC. Совещание AFRALO AfrICANN по вопросам 

безопасности данных, причем это будет 26-е совещание, 

проходящее почти на каждой открытой конференции ICANN с 2010 

года. Встреча At-Large для передачи руководящих полномочий. На 
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этой встрече представят новых членов ALAC и попрощаются с 

теми, кто покидает ALAC. И заключительное заседание At-Large.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Мы ничего важного не упустили, Сильвия? Вы можете что-нибудь 

добавить? 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Да, да. Мне хотелось бы отметить пару моментов. Во-первых, 

нынешний председатель ALAC, Морин Хильярд, останется остается 

на этом посту еще на один год. И еще одно яркое событие — 

вечеринка NARALO «Что хорошего в баре?» Это виртуальная 

вечеринка с дегустацией алкогольных и безалкогольных напитков 

и культурным туром, организованная NARALO. К участию 

приглашаются все участники ICANN72.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Еще одно классное виртуальное мероприятие от At-Large. С 

нетерпением жду этого. Спасибо, Сильвия. 

 

СИЛЬВИЯ ВИВАНКО: Спасибо, Мелисса.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Теперь мы переходим к Правительственному консультативному 

комитету. GAC — это голос правительств и международных 
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правительственных организаций в ICANN. Я рада представить 

Фабьена Бетремье, который расскажет о GAC и его работе. 

Здравствуйте, Фабьен.  

 

ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ: Здравствуйте, Мелисса. Приятно снова встретиться с вами.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Вы уже налили себе кофе? 

 

ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ: О, разумеется налил. 

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Замечательно. Тогда перейдем к делу. Каковы текущие 

приоритеты GAC? 

 

ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ: Я думаю, никого не удивит, что GAC будет говорить о WHOIS и 

защите данных, смягчении последствий злоупотреблений DNS, 

последующих раундах ввода новых gTLD, защите названий и 

аббревиатур МПО. Это постоянные приоритеты GAC, которые 

упоминаются в коммюнике как важные аспекты или как 

рекомендации Правлению ICANN.  
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 Однако там не говорится о текущих приоритетах GAC, которых, в 

частности, было два. Первый — корректировка работы GAC по 

подготовке, с тем чтобы обеспечить максимально эффективную 

подготовку делегатов от правительств к совещаниям ICANN. В этой 

сфере, в частности, GAC работает над подготовкой материалов и 

вопросов для всех своих двусторонних встреч.  

 Раньше это касалось заседаний Правления. Но начиная с ICANN71, 

а может быть даже с ICANN70, GAC начал совместно с ALAC и GNSO 

работать над списком тем и вопросов перед такими совещаниями, 

чтобы повысить их продуктивность и эффективность. Еще одним 

мероприятием в этом направлении стал вебинар для членов GAC в 

начале этой недели, который подготовил их к обсуждениям, 

которые GAC проведет во время конференции.  

 Другой текущий приоритет — это повышение готовности 

делегатов и комитета, то есть GAC в полном составе, вносить вклад 

в различные инициативы и работу сообщества. С этой целью, в 

частности, был утвержден реестр задач и решений GAC, похожий 

и, на самом деле, созданный по мотивам ранее принятого 

инструмента Совета GNSO. Он позволяет GAC подготовиться и 

понимать, какие мероприятия потребуют участия сообщества, и, 

соответственно, быть более подготовленными.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Я хотела бы обсудить последнюю концепцию, о которой вы 

сказали, поскольку в последние годы члены GAC все чаще 
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принимают участие в PDP. Как это влияет на обсуждения в GAC и 

его роль в экосистеме ICANN? 

 

ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ: Да, это правда, что за последние несколько лет внимание и 

участие в процессах разработки политики возросли, особенно 

участие GNSO в последующих процедурах, применимых к новым 

gTLD, механизмах защиты прав, анализе механизмов защиты прав, 

недавнем EPDP по защите МПО, а также, естественно, EPDP по 

регистрационным данным gTLD. И в этом контексте мы стали 

свидетелями беспрецедентных событий, например публикации 

GAC заявления меньшинства в отношении итогового отчета [таких 

рабочих групп].  

 Об этом также было сказано. О заявлении, выпущенном по 

итоговому отчету по Фазе 2 EPDP, было сказано в рекомендациях 

GAC, как вы, возможно, знаете, в коммюнике по результатам 

ICANN70, и это предмет обмена мнениями с Правлением, который 

все еще продолжается. У нас на глазах возникает что-то новое. 

Учитывая, что GAC и представители правительств представляют 

интересы государственной политики уже на ранних этапах 

процесса и в ходе еженедельных обсуждений, очевидна 

необходимость в том, чтобы работа GAC, в некотором смысле, 

эволюционировала.  

 Мы наблюдали, как в рамках GAC создаются небольшие группы 

экспертов и специалистов в разных предметных областях, которые 
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формируют позицию GAC, составляют проекты, рассылают их 

членам GAC для рассмотрения, а затем включают их в процессы 

PDP. Это действительно имело практические последствия. Я также 

хочу сказать, что более ранняя интеграция интересов 

государственной политики на ранних этапах процесса, возможно, 

сыграла свою роль, или, возможно, стала фактором или 

результатом некоторых изменений в PDP.  

 Например, тот факт, что консультативные комитеты теперь 

приглашаются к участию в некоторых PDP, в работу по 

определению масштабов деятельности GNSO, а также в медиацию, 

которая происходила в контексте EPDP по регистрационным 

данным gTLD. Все получилось, как мне кажется. Это продолжается 

уже несколько лет, и мы видим, как все развивается, и мы [в GAC, 

безусловно, стремимся] поддержать этот тип взаимодействия.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Фабьен, я бы хотела немного сменить тему. На нашем последнем 

вебинаре по последней сводке новостей об определении 

политики перед ICANN71 мы обсуждали, как пандемия в целом 

повлияла на работу GAC. Но если говорить глобальнее, повлияла 

ли пандемия на способность GAC консультировать Правление в 

традиционном формате? 
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ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ: Конечно. В частности, в начале пандемии GAC решил не 

предоставлять рекомендации, не разрабатывать рекомендации 

из-за препятствий для очного участия, будь то вопросы и 

неудобства, порождаемые различными часовыми поясами 

участников заседаний, которые теперь проводятся виртуально, 

или языковые проблемы. Поэтому первоначально GAC не 

разрабатывал рекомендации.  

 После ICANN69 стало очевидно, что GAC разрабатывает новый 

процесс, открывающий больше возможностей всем участникам 

GAC внести свой вклад в обсуждение или получить больше 

времени для рассмотрения подготовленного коммюнике, которое 

может включать рекомендации. Таким образом, этот процесс 

позволяет подготовиться и изучить коммюнике до совещаний 

ICANN, а также предусматривает период рассмотрения коммюнике 

после составления, чтобы дать возможность некоторым 

представителям дополнительно проанализировать текст и 

выразить озабоченность по поводу любых формулировок.  

 Так что это, действительно, стало источником рекомендаций в 

двух последних коммюнике — по результатам ICANN70 и ICANN71. 

Поэтому сейчас мы работаем в рамках нового процесса. Я должен 

отметить, что есть и другие изменения, связанные с 

рассмотрением коммюнике за пределами GAC, чтобы вы знали, 

Совет GNSO уже некоторое время предоставляет свой анализ 

коммюнике GAC.  
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 Правление, очевидно, тщательно рассматривает коммюнике, и мы 

наблюдаем более тесный диалог GAC и Правления, где они задают 

уточняющие вопросы. Мы разместим в чате недавние ответы GAC 

на уточняющие вопросы Правления по поводу рекомендаций по 

результатам ICANN70 и ICANN71. Итак, мы наблюдаем явную 

эволюцию и поддерживаем ее, ведь она, я считаю, полезна для 

экосистемы.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Фабьен, большое спасибо, что так подробно обо всем рассказали. 

Прежде чем вы уйдете, скажите, на какие заседания в рамках 

ICANN72 вы хотели бы обратить наше внимание? 

 

ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ: Знаете, расписание заседаний GAC на ICANN72 довольно похоже на 

расписание на предыдущих конференциях ICANN. Итогом 

заседаний GAC всегда становится коммюнике GAC. Но прежде чем 

GAC его составит, он проводит тематические заседания или 

двусторонние встречи, на результаты которых GAC опирается при 

обсуждении своего коммюнике.  

 И в зависимости от интереса участников... Вы знаете, кого-то могут 

заинтересовать тематические заседания по четырем 

приоритетным темам, о которых я говорил ранее, а кого-то — 

двусторонние встречи с Правлением, с Советом GNSO, с ALAC, с 

Группой управления по универсальному принятию.  



Неделя подготовки к конференции ICANN-72 – Последние новости об 

определении политики RU 

 

 

Стр. 35 из 50 

 

 Так что каждому свое. Важно отметить, что на ICANN72 пройдут 

выборы заместителей Председателя GAC на новый годичный срок, 

который начнется со следующей конференции. Так что пройдут 

выборы. Мы в процессе, после окончания выборов результаты 

будут известны в четверг, когда состоится собрание.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Большое спасибо, Фабьен. 

 

ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ: Спасибо. 

 

МЕЛИССА ОЛГУД: На этом мы переходим к Консультативному комитету системы 

корневых серверов. RSSAC — это консультативный комитет 

Правления ICANN, занимающийся работой корневых серверов в 

системе доменных имен. Я приглашаю Эндрю Макконахи 

рассказать о работе RSSAC. Здравствуйте, Эндрю.  

 

ЭНДРЮ МАККОНАХИ (ANDREW MCCONACHIE): Здравствуйте, Мелисса. Рад находиться 

здесь.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Итак, перейдем к делу. Пожалуйста, расскажите нам немного о 

том, над чем сейчас работает RSSAC.  
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ЭНДРЮ МАККОНАХИ: Разумеется. Итак, в составе группы подготовки RSSAC в настоящее 

время активна одна рабочая группа, которая занимается 

обновлением RSSAC 047. RSSAC 047 — это документ, составленный 

в прошлом году. Он содержит спецификации показателей для 

системы корневых серверов DNS. В процессе внедрения RSSAC 047 

был обнаружен ряд проблем. Эта рабочая группа занимается 

решением и устранением этих проблем в новой версии документа. 

Эта рабочая группа подготовит документ RSSAC 047 Версия 2, и ее 

совещание состоится на ICANN72. 

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Чудесно. На какие другие недавние публикации вы рекомендуете 

обратить внимание? 

 

ЭНДРЮ МАККОНАХИ: Могу назвать сразу три таких публикации. Итак, первая — RSSAC 

055, и это «Основополагающие принципы работы общедоступной 

системы корневых серверов». Он составлен по итогам работы над 

RSSAC 037. RSSAC 037 включал в себя 11 ключевых принципов, 

которые обеспечили успех системы корневых серверов в нашей 

основной архитектуре до момента ее эксплуатации. А этот 

документ содержит дополнительные пояснения и информацию по 

каждому из принципов.  
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 Второй документ — это RSSAC 056. Он называется 

«Консультативное заключение RSSAC по вопросу 

недобросовестных операторов корневых серверов DNS». Эта 

публикация содержит информацию для будущих органов 

управления системой корневых серверов по поводу видов 

деятельности операторов корневого сервера, которая может 

считаться мошеннической, и рисков для интернет-сообщества, 

связанных с этой деятельностью. Она также составлена по итогам 

работы в рамках RSSAC 037 по развитию принципов управления 

системой корневых серверов.  

 Третий документ — это RSSAC 057, «Требования к оценке системы 

корневых серверов на локальном уровне». В этой публикации 

указан ряд требований к инструменту сбора сведений и 

отчетности по ряду параметров системы корневых серверов с 

различных локальных точек зрения. Когда этот инструмент будет 

разработан, он поможет выявить недостаточно обслуживаемые 

области, поможет операторам корневых серверов планировать 

размещение корневых серверов, а также поможет операторам 

рекурсивных серверов в выборе мест размещения новых 

рекурсивных серверов.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Спасибо вам за все разъяснения. Вкратце, что нам следует 

ожидать от RSSAC на ICANN72? 

 



Неделя подготовки к конференции ICANN-72 – Последние новости об 

определении политики RU 

 

 

Стр. 38 из 50 

 

ЭНДРЮ МАККОНАХИ: RSSAC проведет четыре заседания. В понедельник состоится 

ежемесячное общее собрание RSSAC. Запланировано совместное 

заседание RSSAC и Правления ICANN. Состоится общее собрание 

группы подготовки RSSAC. Это во вторник. И, наконец, как я уже 

говорил, пройдет заседание группы подготовки RSSAC по вопросу 

обновления RSSAC 047. Это заседание рабочей группы.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Звучит здорово. Вы хотели бы еще что-то сообщить нашему 

сообществу? 

 

ЭНДРЮ МАККОНАХИ: Я так не думаю.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Тогда большое вам спасибо, Эндрю. Мы переходим к 

Консультативному комитету по безопасности и стабильности. 

SSAC — это консультативный комитет Правления ICANN, и его 

деятельность касается безопасности и целостности систем 

распределения имен и адресов интернета. Я снова приглашаю 

Кэти Шнитт, которая расскажет о SSAC. Здравствуйте, Кэти.  

 

КЭТИ ШНИТТ: Здравствуйте, Мелисса. Спасибо. Большое спасибо за то, что 

пригласили меня на кофе. Как давно мы этого не делали.  
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МЕЛИССА ОЛГУД: Было бы здорово действительно встретиться в Сиэтле. Что ж, 

расскажите нам о ныне действующих рабочих группах SSAC. Над 

чем они работают? 

 

КЭТИ ШНИТТ: Я с радостью это сделаю. Таких групп три. Сначала я расскажу о 

защите маршрутизации. Эта рабочая группа готовит публикацию 

SSAC, которая будет рассказывать сетевым операторам, в том 

числе операторам DNS, о рисках, присущих системе 

маршрутизации в интернете. Очевидно, что по мере развития 

интернета увеличилось число сетей и возросло число инцидентов, 

связанных с маршрутизацией. Сегодня в системе маршрутизации 

наблюдается непрерывный поток аномалий маршрутизации, 

который влияет на целостность системы и иногда вызывает 

серьезные перебои в работе DNS.  

 Соответственно, целевая аудитория этой рабочей группы — это 

нетехнические члены сообщества ICANN и других сообществ, 

включая разработчиков политики и экспертов в области права. 

Следующая группа, о которой я расскажу, — это рабочая группа 

SSAC SubPro. Учитывая сторонние комментарии по поводу SAC114, 

то есть комментарии по поводу итогового проекта отчета GNSO по 

последующим процедурам, применимым к новым gTLD, SSAC 

проведет анализ SAC114, чтобы понять, нужно ли составлять 

обновленную версию или совершать действия по итогам.  
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 И последнее, о чем я хотела бы рассказать, — это проект по анализу 

доменных коллизий, или NCAP. Правление ICANN поручило SSAC 

провести исследования и представить анализ данных и точки 

зрения, а также предоставить рекомендации Правлению по 

поводу доменных коллизий. В ответ на поручение Правления SSAC 

разработал проект по анализу доменных коллизий, или NCAP, 

который сейчас находится в Фазе 2, то есть группа тщательно 

исследует первопричину и последствия доменных коллизий. 

Результаты исследования будут представлены Правлению к июню 

2022 года, а сами исследования носят глубокий и 

всеохватывающий характер и проводятся посредством открытого 

членства, открытых листов рассылки и телеконференций.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Кэти, в последнее время SSAC что-либо публиковал? 

 

КЭТИ ШНИТТ: Да, спасибо, что спросили. Публиковал. Три документа. Похоже, 

это наше любимое число. Это SAC117 — отчет о системах раннего 

предупреждения для услуг корневой зоны, SAC118 — комментарии 

SSAC по первоначальному отчету по итогам проведения EPDP 

группой по Временной спецификации для регистрационных 

данных в gTLD – Фаза 2A, и SAC119 — отзывы на политику смены 

регистратора GNSO рабочей группы по PDP. 
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МЕЛИССА ОЛГУД: Давайте переключимся на другую тему. Я хочу еще раз обсудить 

Tech Day. Рассказывая о ccNSO, Йоке сделала акцент на Tech Day 

как инструменте обмена передовым опытом и информацией в ее 

сообществе. Что именно вы можете рассказать по поводу Tech 

Day? Когда это произойдет? Кому стоит участвовать? 

 

КЭТИ ШНИТТ: В рамках Tech Day техническое сообщество ICANN проводит 

обсуждение и обмен мнениями по техническим вопросам и 

вопросам безопасности. Многие люди с семинара по безопасности 

присоединились и в качестве слушателей, и в качестве 

докладчиков от DNSSEC на Tech Day. Поэтому мы стараемся, чтобы 

темы мероприятий не конфликтовали, и тесно сотрудничаем, 

чтобы не дублировать одни и те же презентации. Наша цель — 

позволить участникам из обоих мероприятий принять участие во 

всех заседаниях и при этом узнать что-то новое.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Говоря о DNSSEC, во время ICANN72 будет проведен семинар. SSAC 

участвует в каких-либо еще открытых заседаниях? 

 

КЭТИ ШНИТТ: Спасибо за вопрос, Мелисса. Да, мы проводим открытое заседание 

SSAC во вторник, и я очень рекомендую вам присоединиться, 

потому что мы будем подробно обсуждать те три последние 
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публикации, о которых я только что упомянула. И, конечно же, во 

вторник к SSAC присоединится Правление ICANN.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: На что-то еще стоит обратить внимание перед ICANN72? 

 

КЭТИ ШНИТТ: Разумеется. Я сделаю вот что: после того, как я закончу здесь, я 

опубликую в чате ссылку SSAC на сайт SSAC, потому что мы всегда 

ищем новых людей. Там указана информация о том, с кем 

связаться, если, возможно, вы желаете присоединиться к SSAC. Я 

также укажу веб-сайт, чтобы вы могли изучить недавние 

публикации, о которых я говорила.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Большое вам спасибо, Кэти.  

 

КЭТИ ШНИТТ: Спасибо, Мелисса. 

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Наконец, давайте поговорим про Комитет по анализу изменений 

корневой зоны, RZERC. Подробнее о нем расскажет Даниэль 

Резерфорд, последняя по счету, но не по важности. Здравствуйте, 

Даниэль.  
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ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД (DANIELLE RUTHERFORD): Здравствуйте, Мелисса. Рада находиться 

здесь. Здравствуйте. 

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Мы сделали это.  

 

ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД: Мы сделали это.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Расскажите нам, пожалуйста, что такое RZERC? 

 

ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД: Да.  RZERC расшифровывается как Комитет по анализу изменений 

корневой зоны. По сути, это постоянный, а не консультативный 

комитет, про которые нам сейчас рассказывали. RZERC — это 

относительно новый постоянный комитет, который был 

сформирован после передачи координирующей роли в 

исполнении функций IANA в 2016 году. Сквозная рабочая группа 

сообщества по подотчетности представила рекомендацию 

Правлению ICANN, которое, в свою очередь, поручило RZERC 

провести анализ предлагаемых архитектурных изменений 

корневой зоны DNS и механизмов, применяемых для 

распространения корневой зоны DNS.  
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МЕЛИССА ОЛГУД: И кто входит в этот комитет? Какие части сообщества они 

представляют?  

 

ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД: Да. Итак, членов RZERC фактически назначают девять сообществ 

ICANN: RSSAC, SSAC, ccNSO, GNSO, группа заинтересованных 

сторон-регистратур, Правление ICANN, IETF. Я кого-то не назвала, 

но сообщество ICANN в комитете представлено довольно хорошо. 

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Вы говорили, что собрания комитета проходят ежегодно, верно? 

Что же произошло в RZERC с момента последнего ежегодного 

общего собрания? 

 

ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД: Да. Сам RZERC заседает ежемесячно, но это закрытые заседания, 

записи которых затем размещаются на публичном сайте. RZERC 

также стремится проводить как минимум одно открытое 

заседание в год в рамках ежегодного общего собрания. В этом году 

вы увидите нашего нового председателя Тима Эйприла. Он 

назначен IETF и выступит с презентацией по нашим последним 

публикациям. Это RZERC 002, где указаны рекомендации по 

подписанию данных DNS-сервера корневой зоны, и RZERC 003, где 

рассматривается предложенный RFC для [профиля сообщения] 



Неделя подготовки к конференции ICANN-72 – Последние новости об 

определении политики RU 

 

 

Стр. 45 из 50 

 

для корневой зоны DNS и добавления защиты данных зоны в 

корневую зону.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Спасибо за уточнение. Есть ли еще какие-нибудь важные моменты 

в работе RZERC, о которых мы должны знать? 

 

ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД: Я так не думаю. Просто приходите на наше открытое заседание в 

четверг на неделе ICANN72, и там мы ответим на все вопросы.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Чудесно. Большое вам спасибо, Даниэль.  

 

ДАНИЭЛЬ РЕЗЕРФОРД: Спасибо, Мелисса.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: А сейчас я приглашаю всех докладчиков сегодняшнего вебинара 

по последней сводке новостей об определении политики 

включить свои камеры для ответа на вопросы. Всем здравствуйте. 

Рада вас снова видеть. Кажется, в нашем окне Q&A нет ни одного 

вопроса. Итак, у меня есть пара вопросов к дискуссионной панели. 

Но прежде чем я их задам, я хочу предоставить слово нашим 

зрителям. У кого-нибудь есть вопросы к нашим докладчикам? И я 
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прошу менеджеров дистанционного участия сообщить мне, если 

кто-то поднимет руку.  

 

КЭТИ ШНИТТ: Не стесняйтесь. Задавайте свои вопросы.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Что ж, пока представители сообщества и зрители поднимают руки, 

я задам свой вопрос. Это вопрос к Шантель. Когда конференция 

ICANN завершается, что группа оказания помощи при разработке 

политики делает со всеми результатами, списками действий и так 

далее? Что с этим всем делают? 

 

ШАНТЕЛЬ ДЕРКСЕН: Спасибо за вопрос, Мелисса. После открытых конференций ICANN, 

например, после ICANN72, мы опубликуем так называемый «отчет 

о работе по формированию политики». Он публикуется после 

каждой открытой конференции ICANN и рассказывает о решениях 

и итогах заседаний организаций поддержки и консультативных 

комитетов. В нем также перечислены все важные вопросы, над 

которыми работают все группы сообщества.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Чудесно. Спасибо. Я снова обращаюсь к менеджерам 

дистанционного участия. У нас есть поднятые руки? Мне 

подсказывают, что нет, поэтому я задам еще один вопрос. Это ваш 
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последний шанс поднять руку или задать вопрос в окне Q&A, пока 

мы разговариваем с Озаном. Озан, давайте обсудим пленарное 

заседание в рамках ICANN72. Похоже, оно будет крайне 

интересным. Не могли бы вы рассказать, о чем там будет идти речь, 

что можно ожидать во время пленарного заседания? 

 

ОЗАН САХИН: Спасибо, Мелисса. Действительно, на ICANN72 мы проведем 

пленарное заседание по разработке гибридного формата 

открытых конференций ICANN, который позволит сбалансировать 

очное и дистанционное участие. Пленарное заседание было 

выбрано сообществом ICANN. Вместе с ICANN72 число виртуальных 

открытых конференций ICANN достигнет шести, и это важная тема 

для сообщества ICANN, Правления ICANN и корпорации ICANN.  

 Заседание включает в себя панельную дискуссию с участием 

представителей других организаций, которые были или будут 

организаторами виртуальных или гибридных мероприятий. В 

дискуссии будут участвовать представители EuroDIG, 

Общеевропейского диалога по управлению интернетом, IGF, 

Форума по управлению интернетом, и CENTR, Совета европейских 

регистратур национальных доменов.  

 Кроме того, Крис Дисспейн, бывший член Правления ICANN, будет 

модерировать связанную дискуссию, где сообщество ICANN 

озвучит различные точки зрения на эту тему. Ашвин Ранган, 

директор информационной службы корпорации ICANN, расскажет 
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о текущей готовности корпорации ICANN к организации 

гибридных открытых конференций ICANN. Надеемся, что все эти 

дискуссии на заседании внесут свой вклад в обсуждение этой темы 

Правлением ICANN, и мы приглашаем всех участников ICANN72 

присоединиться к этому пленарному заседанию, которое 

состоится на третий день ICANN72, в среду, 27 октября.  

 

МЕЛИССА ОЛГУД: Большое вам спасибо, Озан. Я хочу заметить, что в окне Q&A есть 

три комментария. Мои коллеги сейчас с ними работают. Ради 

экономии времени я передаю слово Дэвиду Оливу. Большое 

спасибо за ваше время и внимание. Как я уже говорила, 

пожалуйста, пройдите опрос. Нам очень важна ваша обратная 

связь. На этом я снова передаю слово вам, Дэвид.  

 

ДЭВИД ОЛИВ: Я благодарю Мелиссу и участников группы оказания помощи при 

разработке политики за содержательную беседу о важных 

аспектах разработки политики и консультативной работе, 

которые нам предстоят на ICANN72, ежегодном общем собрании. 

И, разумеется, мы очень признательны вам за обратную связь. В 

нашем опросе вы сможете оставить отзыв о формате, который мы 

используем.  

 Мы пытаемся объединить письменные документы, документы о 

перспективах и итогах и выступления новых членов нашей группы, 
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или новых лиц в группе, рассказывая вам о мероприятиях, которые 

мы организуем, чтобы вы могли заниматься разработкой политик 

и консультациями. Я считаю, что это заседание было очень 

продуктивным и интересным для всех, и желаю вам успехов в 

подготовке к Ежегодному общему собранию ICANN72, 

промежуточным подготовительным встречам по дальнейшей 

разработке политики и рекомендаций и другой работе нашего 

сообщества ICANN в рамках модели с участием многих 

заинтересованных сторон, которой мы следуем.  

 Я хотел бы уточнить, есть ли еще вопросы или комментарии. Если 

нет, то на этом я хотел бы пожелать всем хорошо провести вечер, 

день или утро, в зависимости от того, где вы находитесь. Мы с 

нетерпением ждем вашего активного участия на всех совещаниях 

до и во время ежегодного общего собрания ICANN72. Спасибо и до 

свидания.  

 

МАРЬЯМ БАКОШИ: Спасибо, Давид. Спасибо всем за участие. Теперь можно 

остановить запись. Желаю вам приятно провести вечер.  
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[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


